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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
CÓPIA A SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE,
A  N E C E S S I D A D E  D E  P R O M O V E R  A
REABERTURA DE 10 UNIDADES DE TERAPIA
INTENSIVA -  UTI,  NO HOSPITAL REGIONAL
DE RONDONÓPOLIS PARA TRATAMENTO DOS
PACIENTES COM COVID-19.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de promover a reabertura de 10 Unidades de Terapia Intensiva - UTI,
no Hospital Regional de Rondonópolis para atender os pacientes com Covid-19.

JUSTIFICATIVA

 

 

A presente proposição é fruto da indicação do ilustre vereador Adonias Fernandes, do município de
Rondonópolis, e tem como objetivo levar ao conhecimento do Secretário de Saúde do Estado, a necessidade
da reabertura de 10 unidades de Terapia Intensiva - UTI no Hospital Regional de Rondonópolis, para atender
os pacientes com Covid-19 que necessitam de cuidados intensivos; Vale ressaltar que é necessário priorizar
e salvar vidas.

O município de Rondonópolis possue grande fluxo de atendimento de consultas e procedimentos de todos
níveis de complexidade, com grande necessidade de reabertura e permanência dos leitos de UTIs criados
durante o combate a covid-19. 
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Neste sentido, e buscando também evitar o fechamento e retrições do comércio na região, o vereador solicita
o apoio para reabertura e permanência dos leitos  no município, vale ressaltar que o Hospital Regional
atende também pacientes vindo dos municípios vizinhos e não possue leitos suficientes para atender a
demanda que tem aumentado dia após dia.

Isto posto, apresento a presente Indicação em atendimento a solicitação do Vereador Adonias Fernandes,
que mostrou preocupação com a atual situação que se encontra o municipio.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Fevereiro de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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